



三春町立三春小学校

学校だより

平成 29 年 2 月 24 日 発行 責任者校長 太田文枝



<教育目標>

- 強く (強い心と体をもつ子ども)
- 正しく (進んで学びよく考える子ども)
- 美しく (思いやりのある子ども)



ユズリハ 伝統 引継ぎ

校庭には記念樹ユズリハの木があります。
「新葉が揃うまでは古葉が落ちない。新芽が展開すると古い葉が一斉に落ちる。」という植物です。

6年生が今までの伝統を在校生に引き継ぎます
鼓笛隊 児童会活動 特設部活動 清掃活動等

6年 (もう、これが最後…)

よろしくお祈いします

⇒ 私たちが引き継ぎます

5年 (大丈夫?不安だ!)

寒風のなか新芽が育っています。古葉が安心して落ちることができるよう、見守っています。



新入生児童保護者説明会も開催されました。
平成 29 年度は 45 名が入学します。現 1 年生と交流会をしました。入学式が楽しみです。

<団体賞受賞>

- 1 福島県書きぞめ展
学校賞
- 2 ふくしまっ子体力向上
優秀校

全校生で取り組み、一人一人が目覚ましい成長をとげました。ご家庭のご支援にも厚く感謝申し上げます。



三春小学校火災記念日（昭和22年2月22日）



2月21日午後11時ごろ三春小学校（三春町国民学校）の下校舎西側にあった三春実科高等女学校から火を出した。火はすぐ隣の小学校第一校舎まで燃え広がった。

翌2月22日の午前2時まで女学校と小学校第一校舎が全部燃え落ちた。この年の4月に三春国民学校が三春町立三春小学校と名を変えた。

昭和22年、藩校跡（現在の歴史民俗資料館の駐車場）にあった明德堂表門を三春小学校に移す。

昭和23年、焼けた校舎跡西部分に13教室の新校舎を建てた。

昭和25年、焼けた校舎跡中央部分に新校舎を建て、校長室・職員室・音楽室・図書室を置いた。

（学校沿革史より）

*私たちの学び舎を火災で失うことがあってはなりません。この日を教訓に、語り継いでいきます。